



仲井真っ子だより

那覇市立仲井真小学校
令和7年5月28日
校長 大城 香織

豊かな心を持ち 自ら学ぶたくましい子 〇よく考えねばり強く学ぶ子 〇心豊かで思いやりのある子 〇すすんで体をきたえる元気な子

児童朝会(委員会紹介)

5月は児童朝会を3回実施し、6年生による委員会紹介を行っています。

◆計画委員会◆

- 〇こんな学校にしたい！
「明るい」「あいさつ」「元気」
- 〇かっこいいあいさつの例
「立ち止まり、大きな声、お辞儀」
- 〇校章の紹介

日輪と光：太陽の子、両手を広げつなく児童
二本のペン：学校、学問、互いに力を合わせ励み合う
ガジュマルの葉：強くたくましく伸びる、沖縄県民性、地域性

- 円形にまとめ：思いやりの心、人の和、平和
- 〇R7仲井真小マスコットキャラクター
「ナッカー」「イーマ」

◆図書委員会◆

- 〇みんなに愛される図書館づくり！
「楽しく使いやすい」「静かに」
「走らない」「きれいに」

◆保健委員会◆

- 〇主な活動
①水質検査の手伝い ②トイレのスリッパチェック ③氷の準備 ④ベッドメイキング ⑤救急セットの補充 ⑥身体測定や健康診断などの準備 ⑦各種お知らせ

- 〇お願い
「廊下・階段を走らない」
「手洗いをしっかりと」
「熱中症に注意（水筒・タオル持参）」

交通安全教室



5月21日（水）は、1年生と仲井真こども園合同での交通安全教室を実施しました。警察署の方と腹話術人形「ケンちゃん」と一緒に交通安全について学びました。次の大事なこと3つを確認しました。

- ①止まる（飛び出さない）
- ②手を上げる（運転手が気付くように）
- ③車が来ないか右左をよく見る

子どもたちには、「自分の安全を自分で守る力」を身につけてほしいですね。

1年生を迎える会

5月16日（金）は、1年生を迎える会がありました。1年生に喜んでもらおうと、2年生以上の皆さんが言葉、ダンス、歌、工作プレゼント、クイズ、大縄、空飛びゆうたん（1年生をマットに乗せて運ぶ）といろいろな出し物をしてくれました。

1年生のお礼の言葉・ダンスもとても上手で、2年生以上の皆さんは笑顔で見守っていました。

出し物を通して、「新たな得意」を発揮している子も多く見られました。

会の最後に、「仲井真レンジャー」と「マジムン」たちがゲスト参加しました。

企画してくれた計画委員会の皆さん、進行がとても上手でした。

仲井真小学校の朝



児童玄関が開く7時40分までの約10分間、多くの子もたちが、自主的に落ち葉掃除やゴミ拾いをして、仲井真小学校を美しく保ってくれています。教育目標の「心豊かで思いやりのある子」「すすんで体をきたえる元気な子」の姿です。

5年生稲の栽培



5年生は、地域の翁長さんのご指導の下、4月に稲を植えました。稲は順調に育っています。毎日食べるお米の成長を実際に観察することができて、ありがたいことです。

5年生の皆さん、収穫が楽しみです。

お便りはスクリレ配信に！

6月より、お便りはスクリレ配信や学校ホームページ掲載に移行します。

スクリレ登録がお済みでない方は、登録へのご協力をお願いします。登録手順書類等が必要な方は、担任までお知らせください。